
平成 27年度第 6回教育委員会定例会会議録

1 日  時  平成 27年 9月 25日 午後 3時 40分
2 場  所  矢巾町公民館 1階会議室

3 出席委員

委 員 長    松 尾 光 則

委員長職務代理者   種 田   勝

委   員      小野寺 由美子

委   員      関 村 昭 子

教 育 長      越   秀 敏

4 説明のために出席した職員

学務課長       立 花 常 喜

社会教育課長     山 本   功

共同調理場次長    佐々木 順 子

学務課長補佐     田 村 英 典

5 開  会

午後 3時 40分、平成 27年度第6回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。

6 委員点呼

委員全員の出席を確認 し、会議が成立する旨述べた。

7.会期の決定

9月 25日 の一日と決定する。

8報  告

○委員長

それでは、4 報告に入 ります。はじめに、報告第 17号「平成 27年矢巾町議会

定例会 9月 会議について (1)教育委員会の委員の任命に関し同意を求めることに

ついて」、事務局より説明をお願いします。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき朗読し、説明する。

○委員長

報告第 17号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。

く全員なしの声〉

○委員長

次に、報告第 18号「平成 27年度矢巾町一般会計補正予算第 5号 (教育委員会関

係)について」、事務局より説明をお願いします。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき朗読 し、説明する。

○委員長

報告第 18号 (1)について、何かご意見、ご質問等ございませんか。



〈全員なしの声〉

○委員長

次に、報告第 19号 「教育委員会の活動について」、事務局より説明をお願いしま

す。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき朗読し、説明する。

○委員長

報告第 19号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。

〈全員なしの声〉

9議  事

○委員長

それでは、5 議事に入ります。議事は特になしでよろしいですか。

○学務課長

は い 。

10 その他

○委員長

6 その他に入 ります。報告 (1)平成 27年度矢巾町議会定例会 9月 会議一般質

問 (教育委員会関係)について、事務局より説明をお願いします。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき説明する。

時間もないので、後ほど目を通していただければと思います。

○委員長

後ほど読んでいただき、何かあれば事務局へお願いする。

報告 (1)について、他に何かご意見、ご質問等ございませんか。

(全員なしの声〉

○委員長

次に、報告 (2)平成 26年度一般会計歳入歳出決算 (教育委員会関係)について、
事務局より説明をお願いします。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき説明する。

平成 25年度決算と比較しますと、2億円ほど減っておりますが、これは認定こど
も園となった矢巾中央幼稚園の整備事業への補助金支出によるものです。実予算では
大きな変化はありません。

○委員長

監査では何か意見はあったか。

○学務課長補佐



特にありません。

○委員長

報告 (2)について、他に何かご意見、ご質問等ございませんか。

(全員なしの声〉

○委員長

次に、報告 (3)町内小中学校における事故・問題行動等の発生状況について、事

務局より説明をお願いします。

○学務課長

別紙資料により説明する。

92頁の「(2)い じめの報告」は8月 から新たに始めました。カッコ書きは解消

数を記入 しています。解消になつていないいじめについては、現在も定期的に指導を

しています。

○関村委員

○教育長

○委員長
「(2)い じめの報告」について、矢巾東小は 19件となつている。他校に比べて

件数が多いが、地域的なものが何かあるのか。

○小野寺委員

いじめの基準が違 うのではないか。

○教育長
「トラブル」という認識はやめろと言つている。これまで「トラブル」と考えてき

たものについても「いじめ」と捉えた結果だろう。中学校はまだ対応が出来ていない

ため「0件」の報告となつているが、各校、年間数十件になるだろう。
○小野寺委員

「(4)児童生徒の事故等」について、中学 3年男子が授業中に過呼吸を起こした
とあるが、過呼吸となった原因は何かあるのか。

○学務課長補佐

副校長から、何度か過呼吸を起こしている生徒だと聞いております。

○学務課長



○委員長

報告 (3)について、他に何かご意見、ご質問等ございませんか。

(全員なしの声〉

○委員長

次に、報告 (4)社会教育課関係事業について、事務局より説明をお願いします。

○社会教育課長

別紙資料に基づき説明する。

○委員長

報告 (4)について、他に何かご意見、ご質問等ございませんか。

〈全員なしの声〉

○委員長

次に、報告 (5)学校給食共同調理場運営状況について、事務局より説明をお願い

します。

○共同調理場次長

別紙資料により説明する。

○委員長

町内農産物の利用状況はいつもこの時期は減るのか。

○共同調理場次長

昨年と比べると少し減つています。春に葉物に虫が多く使えず、また雨が多かった

ために葉物があまり使用できませんでした。今後挽回出来るよう検討 していきます。

○委員長

報告 (5)について、他に何かご意見、ご質問等ございませんか。

〈全員なしの声〉

○委員長

次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。

○学務課長補佐

別紙資料に基づき説明する。

○委員長

その他ございませんか。

〈全員なしの声〉

○委員長

それでは、以上をもつて本 日の会議を終了いたします。

(午後4時 23分)



以上、会議の大要を記録 しここに署名する。

平成27年 9月 3θ 日
矢巾町教育委員会

委員長 な たた
'1委員長職務代理者  折雀 口   η移ト

委員 月ヽワ?寺 歯美5ト

委員 劇 ズイに う
教育長 '欲  スイ`


